

MUSIKKAPELLE LEIFERS FÖRDERT NACHWUCHS**Bläserwoche für Leiferer Jungmusikanten**

Intensive Schulung in Kaltenbrunn - Arbeit und Spaß an der Musik



Die Jungmusikanten mit dem „Musikantengruß“ beim Abschlusskonzert der Jungbläserwoche.

Während der alljährlichen Jungbläserwoche bietet die Musikkapelle den Jungmusikanten ein vielseitiges und abwechslungsreiches Programm. Beim gemeinsamen Musizieren erfahren die Jugendlichen einen interessanten Erfahrungsaustausch mit lustigen Erinnerungen. Es wird ihnen die Möglichkeit gegeben, Musik aktiv zu praktizieren und zu erleben.

Die Jungbläserwoche fand auch heuer im Juli in der aufgelassenen Volksschule in Kaltenbrunn statt. Für die 23 Schüler, fünf Lehrpersonen, die Köchin, den Hilfskoch

und den Jugendleiter war diese Woche ein voller Erfolg. Das schöne Wetter und die umliegende Gegend als idealer Aufenthaltsort trugen das Ihre dazu bei.

Der musikalische Gesamtleiter, Kapellmeister Norbert Grumer, und die Fachlehrer der einzelnen Register boten den Jungmusikanten einen vielseitigen und interessanten Musikunterricht. Schulisches Blasen, Gruppenspiel, Orchesterprobe, Einzelunterricht und Marschierprobe standen abwechselnd auf dem Programm. Auch außermusikalische Tätigkeiten, wie Freizeitunterhaltung, Ge-

sellschaftsspiele und Morgensport standen auf dem Tagesprogramm. Beides, Musikunterricht und Freizeitgestaltung, sind dazu geeignet der Jugend Werte zu vermitteln, die für ein Leben in der Gemeinschaft wert- und sinnvoll sind.

Am letzten Tag wurde ein Vorspiel geboten, bei dem die Jungmusikanten ihre erlernten musikalischen Leistungen hervorragend zur Geltung brachten. Zu Beginn des Konzertes stand ein Einzug in Marschierformation. Die Jungmusikanten mit Stabführer Toni Kofler begeisterten die Zuschauer mit einem

LEIFERER KONZERTIEREN IN OSTTIROL**Musikkapelle bei Altstadtfest in Lienz**

Die drei jungen Trompeter, Martin und Matthias Dellagiacomina und Raffael di Tonno, begeisterten das Lienzer Publikum mit dem Solostück „Bugler's Holiday“ von Leroy Anderson.

Der Höhepunkt im Lienzer Sommer ist das Altstadtfest im August. Tausende Trachtenträger tummeln sich im Zentrum von Lienz und tauchen die Innenstadt in ein farbenprächtiges Bild mit angenehmer Atmosphäre und unverstärkter Musik. 80 Musikgruppen unterhalten in drei Tagen 40.000 Besucher. Die Musikkapelle Leifers war als Südtiroler Vertretung mit der Bürgerkapelle Gries und der Antholzer Tanzmusik beim Lienzer Altstadtfest. Die Leiferer hatten bei ihrem Konzert großen Zuspruch und einen tollen Erfolg.

kleinen Showelement. Anschließend begrüßte der Jugendleiter Robert Perathoner die Angehörigen und Bekannten der Jungmusikanten und betonte, dass den Jugendlichen öfters die Möglichkeit zum gemeinsamen Musizieren geboten werden müsste. Nach dem Konzert lobte Obmann Roland Rauch die gebotene Leistung und begrüßte den Leiferer Vizebürgermeister Georg Forti und alle anwesenden Gäste. Er bedankte sich beim musikalischen Leiter, den Lehrern, dem Jugendleiter, der Köchin Erika Berger und dem Hilfskoch Oskar Dellagiacomina für die bestens gelungene Jungbläserwoche.



Besucht die Internetseite:
www.MusikkapelleLeifers.it

**TERMINKALENDER
Musikkapelle Leifers**

Sonntag, 11. September:

**Empfang des neuen
Herrn Pfarrers Hochw.
Jakob Willeit**
9.00 Uhr - Hl. Messe

Samstag, 24. September:

**Aufführung: „Großer
Österreichischer Zapfen-
streich“ mit den Schützen
des Bezirkes Bozen**
19.00 Uhr - Bozen
Waltherplatz

Allerheiligen, 1. November:

Bläsergruppe
Friedhof St. Jakob u. Leifers

Sonntag, 6. November:

**Bläsergruppe spielt zur
50-Jahr-Feier
der Gefallenenkapelle**

Samstag, 19. November:

Cäcilienkonzert
Aula Magna - 20.30 Uhr

Samstag, 12. November:

**Auftritt in der ORF-
Sendung „Mei liabste
Weis“ mit Franz Posch**
20.15 Uhr - ORF 2 - Live

Sonntag, 20. November:

**Bläsergruppe spielt mit
Kirchenchor bei Cäcilien-
messe (Radiomesse Live)**
Pfarrkirche - 9.00 Uhr